

Expomin 2025: más de 85 mil asistentes, expositores internacionales y un día dedicado a la comunidad

Con más de 1.300 expositores y superando los 85 mil asistentes, se desarrolló Expomin 2025, la feria minera más importante de Latinoamérica. Este evento se inauguró el pasado martes 22 de abril con las palabras de Aurora Williams, ministra de Minería; Patricio Hidalgo, presidente ejecutivo de Anglo American; y Jarno Syrjala, vice primer ministro de Comercio de Finlandia.

Durante cinco jornadas, los visitantes recorrieron los stands y pasillos conociendo las exposiciones de compañías mineras y proveedores de la industria, con innovaciones en equipos, maquinarias y tecnologías de vanguardia de más de 35 países.

Entre las novedades de esta edición destacó que por primera vez la feria abrió sus puertas el sábado 26 de abril para recibir a las familias, con el objetivo de acercar la minería a la ciudadanía y mostrar la innovación de la industria.

Así también, el viernes estuvo enfocado en el 'talento', recibiendo a cientos de estudiantes con el propósito de incentivar su interés para ser parte de nuevas generaciones de la industria minera de nuestro país.

Respecto a la importancia de Expomin para el país, la ministra Williams, comentó que “esta feria nos invita a reimaginar la minería de América Latina, y Chile tiene un rol fundamental en donde somos proveedores de minerales críticos. Durante el Congreso contamos con speakers de electromovilidad, ciberseguridad, temas que están en lo más alto de las conversaciones en el mundo”.

Por su parte, Patricio Hidalgo, presidente ejecutivo de Anglo American en Chile y de esta edición del Congreso Expomin, señaló que “nos propusimos como meta que fuera una feria carbono neutral, con paridad de género, con speakers de primer nivel para conversar de tendencias, y abrir Expomin a las comunidades para entusiasmar a aquellos líderes jóvenes que quieren trabajar en la industria”.